

GCSO: Neues internationales Projekt zur Lehrer_innenfortbildung am Infis

02.05.2017 Prof. Matthias Barth leitet internationales Team um Bildung für nachhaltige Entwicklung weltweit zu implementieren.



Erin Redman ist noch bis September 2017 im Infis um die Umsetzung des Projekts zu koordinieren.

Als Teil eines Bildungsprojektes, das durch das Global Consortium for Sustainability Outcomes (GCSO) der Arizona State University gefördert wird, wird das Team aus Wissenschaftler_innen und Lehrer_innen ein innovatives Modell zur Lehrer_innenfortbildung in Deutschland, Mexiko und Irland anwenden.

Das Modell baut auf Barths Forschung zur Nachhaltigkeitspädagogik, Arnim Wieks Forschung zu Nachhaltigkeitskompetenzen und Erin Redmans K-12 Bildungsprogrammen für Lehrer_innen in den USA auf.

Die Infis Mitarbeiter_innen Kirsten Bruhn und Lydia Kater-Wettstädt werden an der Umsetzung des Modells in Deutschland mitwirken und Lehrer_innen dabei begleiten, wie sie nachhaltige Projekte in ihrer Schule und ihrer Kommune umsetzen.

Datum: 02.05.2017

Kategorien: INFIS, INFIS_Meldungen

Autor: Kirsten Bruhn

E-Mail: kirsten.bruhn@uni.leuphana.de